

MENU DU WEEK-END

Vendredi 12 Juin

18H30. Retour sur la chasse aux sans pap', avec des membres du collectif de soutien aux personnes sans-papiers.

20h30. Repas

21H30. Les enjeux de la lutte des hospitaliers, avec des syndicalistes de SUD santé-sociaux.

Samedi 13 juin

10H30. La crise du lait : enjeux et perspectives. Discussion avec des militants de la confédération paysanne.

13H00. Repas

Réflexions autour de l'autonomie :

16H. -1ère partie : Cornelius Castoriadis et le projet d'autonomie.

20H30. Repas

21H30. -2ème partie : Le « Mai rampant » : retour sur le mouvement autonome des 70's en Italie avec Oreste Scalzone (militant italien et accordéoniste...).

Dimanche 14 juin

12H30. Pique-nique, jardinage et jeux (palets, pétanques, etc.). Rdv au jardin collectif, 274 rue de Nantes (bus 15, arrêt Pigeon blanc).

18H. Projection du film *Charles mort ou vif*, de Alain Tanner (récit d'un patron déserteur...)

MENU DES SEMAINES SUIVANTES

Mercredi 17 juin

20H30. Discussion autour de la campagne *S'organiser pour ne plus payer*. (« Nous ne paierons pas leur crise » : propositions de passage à l'acte...)

Vendredi 19 juin

21H30. Bilan critique des grèves dans les universités. Avec des grévistes d'autres villes.

Vendredi 26 juin

16H. Assemblée de cantine ouverte à toutes et à tous.

OUVERTURE DE LA CANTINE POPULAIRE
LE WEEK-END DU 12, 13, 14 JUIN.
DEBUT DES VENDREDI 18H.
AU 244 RUE DE NANTES, A RENNES. BUS 15,
ARRÊT PILATE.



*Un lieu pour ceux qui luttent, pour se rencontrer, pour débattre
autour d'idées et de pratiques politiques.
Un lieu pour les habitants du quartier, pour partager des discussions
et des repas.*

cantine35@hotmail.fr

Ça y'est, on y est ! Ça fait maintenant plusieurs mois que chemine l'idée de lancer une « cantine populaire » à Rennes...et aujourd'hui, on vous invite à son ouverture.

Porté par des habitants de Rennes et de ses environs, ce projet est le fruit d'un double constat : d'un côté, le lien collectif s'enfonce chaque jour un peu plus dans les abîmes du capitalisme, tandis que les luttes et résistances qui lui font face n'arrivent pas à se sortir du corporatisme. Pourtant elles font le constat que c'est une logique générale qui les a fait naître...il faut donc se donner les moyens d'une résistance globale. Nos chers patrons et leur valets politiques ont fait d'une pierre deux coups : on sépare, distingue et classe les individus afin de les rendre pleinement disponibles pour la production et la consommation, ce qui a pour effet direct de segmenter les différents foyers de lutte. Diviser pour mieux régner, qu'ils disaient jadis...

Mais alors, pourquoi une cantine populaire? Pour faire face à l'isolement dans lequel échouent la plupart des différentes luttes locales, la cantine se veut être un *outil de liaison* qui permet, autour d'un repas, d'une discussion ou encore d'une projection, le partage d'expériences passées et l'élaboration de projets futurs. Alors que les pratiques collectives non-marchandes se font rares, la cantine se veut un lieu d'expérimentations *communistes* où l'on peut manger, échanger, se transmettre des connaissances et des pratiques.

Nous aussi nous voulons faire d'une pierre deux coups : construire du *commun* pour développer cette force et ces envies qui nous font tant défaut. En somme, ce projet vise à combiner expérimentations alternatives et conflits politiques et sociaux. Lieu d'élaboration d'alternatives hors des circuits marchands traditionnels (lien avec des paysans locaux, récup' des marchés, potagers collectifs, etc.), qui permettent de poser une question aussi pratique en temps de « crise » qu'en temps de lutte : celle de la subsistance. Espace d'où se partagent, se discutent, se pensent et s'organisent les luttes en cours et à venir.

Espace ouvert donc. Utopiste, retraité, étudiant, salarié, syndicaliste, paysan, ex-salarié, rmiste ou banquier en voie de désertion. Nombreux sont ceux qui pensent qu' « il faut faire quelque chose » face à ce monde qu'on nous impose ; nombreux sont ceux qui pourraient utiliser et s'approprier cette cantine. Cet espace ne peut être délié des mouvements de révolte, ni du territoire dans lequel il s'inscrit. C'est donc aussi un lieu qui se veut tourner vers les habitants du quartier souhaitant y prendre part. La cantine sera ouverte tous les vendredi pour un repas suivi d'une discussion, d'un film, etc.

Avec cette cantine, nous avons la prétention de mettre en pratique les idées et envies qui nous portent, de les partager. Nous sommes résolument déterminés à reprendre en main le cour de nos existences. Puisse la cantine devenir un outil de ce processus d'auto-organisation!

En attendant, allez consulter le menu!

